



こうやう会 だより

第7号

「資源ごみ回収」

4月10日(日)

年度最初の子ども会主催の資源ごみ回収事業（年3回予定）の開催（7月3日に第2回目）

3月27日(日)
「三世代交流そば会の開催」
役員会を開き、「そば会を開くことになりました。当日は曇り空ではあります。雨の降ることはありませんでした。子ども会の役員の方には、送迎車2台（笠間市社会福祉協議会より借用）にてお迎えに、各待ち合わせ場所より、会場のクラインガルテンに到着、調理室では、「こうやう会の女性役員の方が、腕によりをかけて、「天ぷら」を揚げたり、「つゆ汁や、おやつ」を調理している様子が香りによつてわかりました。

本日のそば打ち模範演技講師は、来栖の塩田幸三さんと荒町の吉原陽一さんです。塩田さんは今回5度目で吉原さんは2回目の、ベテランの方です。また、子供たちも演技を見て、数名の子どもが自分で、そば打ち体験をしました。なれない手つきで、お父さん、おじいちゃんと一緒に打ちました、きっとおいしいそばが打てたと思います。
そのあと、みんな揃つて、そばを食べました、お味の程はいかがでしたか？大勢で吃るのは、おいしかったのではないかと思います、大勢の皆さんと短い時間ではありますが、楽しいひと時を過ごせた事に感謝しています。

「あいさつ運動」

4月に入り暖かな日が続きました。残念ながら、入学式は雨になつてしましました。

荒町より小学校に、3名の方が入学されましたおめでとうございました。

私たちのこうやう会も設立して12年になり、あいさつ運動の一環として、「あいさつをしよう、元気にあいさつ」をスローガンに、ポスターを作り通学路に掲示したりしてきました。こうやう会を代表して、通学路に立ち毎朝「おはよう、行ってらっしゃい」と声かけをしております。今年で8年になりますが、石井方面よりの、学童も昨年より約10数名多く90数名位だと思います。あいさつを返す子、恥ずかしそうに下を向いてしまう子、いろいろです。小学生は、あいさつの出来ない子が大勢いますが、中学生になると、きちんとあいさつの出来る生徒が多くなり将来が楽しみです。



つものようにお父さんたちが、各家庭を回り、駐車場で待っているお母さんと子どもたちが、仕分けをしながら積荷を降ろし、パッカー車に積み込む、手馴れた作業でした、町内各家庭の皆さんとの協力をいただき、たくさんの新聞紙、ダンボール等が集まりましたことに、お礼申し上げます。

「こうやう会」は住んでる子どもも、大人も、お年寄りも、住民総ぐるみで力を合わせ

明るく安心して暮らせる街を再生したいと思います。

(2) kouyuukai-chikusyakyo 2016.9.15

「クリーン作戦・花いっぱい運動」

6月5日(日)

午前8時より市内（笠間地区）クリーン作戦が行なわれました。荒町の各所をゴミの袋をもつて、一斉に歩きました。荒町のメイソンの道路は余りよくなていませんでしたが、国道355号沿道の歩道脇の植え込み（さつき）の中がゴミと、空き缶が多く、植え込みの中のつる草が、はびこり、除去するのに大変苦慮しました。毎年役所が清掃除去してくれましたが、今年は無く、残念でした。その後、皆さんと、こうゆう会の「潤いのある豊かな地域づくり及び花によるまちづくり事業」の花植えを行いました笠間市よりマリー・ゴールド、サルビアを、各80本、購入品のマリー・ゴールド200本を植栽しました。隣接町内の道の駅のイベントがあり、交通量が多かつたのですが、大勢の方々が参加いただき、何事も無く、スムーズに進行できました、大変ありがとうございました。



「清掃活動」

7月3日(日)

梅雨の合間、朝からぎらぎらと、太陽が照りつけ、今日も暑い日になるでしょうが、午前7時から、涸沼川の堤防に参集、手に鎌を持ち清掃開始、近所の坂本さん、山田さんが、刈払い機にて、除草、早いはやい、あつとう間に刈り取られています。他の方も、おのおの鎌にて、上流側の堤防に竹が伸びた所を機械では刈り取ることが出来ないので、鎌で刈り取りました。今まで、刈り取った雑草は笠間市が後片づけをしていましたが、最近は、そのままのこと、きれいに刈り取つても残骸が残されていては? 8月の夏祭りには、白山神社に子どもみこしが渡御する予定なので、危ないので、一寸心配ですね。



「姫殿会 & カラオケ会の開催」

7月27日(水)

姫殿会食事会は、随時出来ますが「カラオケ」は会場が無く、中止状態となりましたので、今回は食事を兼ねて、「スナック桜」にて開催しましたところ、15名の方が参加して、昔の新曲を歌い、当時を思いだしながら、大変にぎやかな、ひとときを過ごすことが出来ました、食事はホットモットのお弁当の持込となりましたが、大勢でおしゃべりをしながら食べるのも、おいしいものでした、次回の開催を約束し(未定)散会となりました、なお、送迎をしていただきました桜井さん、お茶うけ、お菓子、お漬物を持参された本田さん、ありがとうございました。スナック桜のママさん、またよろしくお願いします。



「笠間のまつり」

8月20日(土)

当日は台風の影響で午前中に雨が降り、怪しい雲いきの中、開催されましたが、雨にも降られずに、祭りも盛大に行なわれ、大勢の見物人でにぎわいました、市内の保育所のお子さん、中高校の行灯や、各お囃子会の山車と「ねぶた」が出て、クライマックス、駐車場の反対方面には各神輿が参加して祭りが盛り上りました。



「大般若会の開催」

8月17日(水)

大般若経は、お釈迦様が十四年もかかつて説かれたお経です。この大般若經が何時、誰によつて寄進されたのかは、はつきりしませんが、玄勝院に収められたのは、明治初期で、荒町にあつた、下寺「東福寺」からだそうです。昔から、毎年お盆の頃、法要を営み、町内の安全と、子どもの無病息災を祈願しました。なお、当日の暑い中、参加されました荒町世話人、子ども会の役員、大勢の子どもさんの参加ごくろう様でした。